

Nécessité de constitutionnaliser la protection des terres agricoles et ressources en eau

Dossier de rédaction de H2o
July 2020

À

L'Union nationale des paysans algériens (UNPA) plaide en faveur de la constitutionnalisation de la protection des terres agricoles et des ressources en eau ainsi que la constitutionnalisation du Haut Conseil de l'agriculture qui sera "un rempart" pour la préservation des terres agricoles de toutes formes d'agression. Le Président de la République, Abdelmadjid Tebboune, répond en insistant sur l'impératif de développer et de moderniser le secteur agricole ainsi que d'autres secteurs stratégiques qui constituent des locomotives de l'économie nationale, susceptibles de contribuer à la diversification de l'économie et à garantir l'autosuffisance interne et l'exportation. Il a indiqué que la contribution du secteur de l'agriculture au PIB du pays frôle les 25 milliards de dollars par an, ce qui le place en deuxième position des secteurs générateurs de richesses et de postes d'emplois, même si loin derrière le secteur des hydrocarbures.

Algérie Presse Service (Alger) - AllAfrica